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ATA DA ASSEMBLEIA GERAL DOS PREFEITOS - DIA 10 DE DEZEMBRO 

DE 2024. 

 

Aos dez dias de dezembro de 2024, as 12:30 horas, com a devida 

convocação publicada no site do COMAM ( 

https://comam.sp.gov.br/?menu=noticia_detalhe&id=2607 ) e obedecidas as 

disposições do Estatuto do COMAM, reuniram-se presencialmente no auditório 

do COMAM - Pq. de Exposições Fernando Costa - Av. Dr. Flávio Rocha, 500 - 

Res. Sao Tomaz, Franca - SP, 14409-245 –, os Prefeitos consorciados e demais 

interessados. Não havendo quórum, aguardou-se até as 13:00 horas e deu-se 

início à segunda-chamada. A Diretora Executiva Bianca Freitas Pereira Oliveira 

passou a lista de presença, anexa a esta ata.  

A Diretora Executiva, Sra. Bianca Freitas realizou a chamada para 

composição da mesa convidando: o Vice-Presidente e Prefeito de Jeriquara, 

Éder Luiz Carvalho; o Prefeito de Patrocínio Paulista, José Mauro Barcellos; 

Wilson Alves da Silva Júnior, Prefeito eleito de Rifaina; Daniel Sarreta, Prefeito 

de Buritizal; Carlos Eduardo Teixeira, Prefeito eleito de Pedregulho; Gerson Luiz 

Alves, Prefeito de Itirapuã e Coordenador Geral do COMAM; Daniel Viana Melo, 

Prefeito de Nuporanga; Luiz Fernando Beneditini Gaspar Júnior (Juninho 

Gaspar), Prefeito de Batatais; Luiz Antônio Araújo, Prefeito de Ituverava e; o 

senhor Ricardo da Silva Sobrinho, Prefeito de Santo Antônio da Alegria.  

O Vice-Presidente Éder abriu a Assembleia informando que temos 

duas notícias importantes: a primeira é que a Câmara de Igarapava emitiu 

Decreto afastando o Presidente José Ricardo do exercício de sua função como 

Prefeito. Nesse sentido, o Secretário Executivo do COMAM solicitou parecer 

jurídico ao Diretor Jurídico a respeito da Presidência do COMAM. Este parecer, 

baseado na leitura do artigo 53, I, II do Estatuto do Consórcio, esclarece que 

“compete ao Diretor Vice-Presidente substituir o Diretor Presidente em suas 

faltas ou impedimentos e assumir o mandato, em caso de vacância, até seu 

término”. O Sr. Éder colocou para a Assembleia se havia algum questionamento 

a respeito deste parecer. Não havendo nenhuma manifestação contrária pelos 

Prefeitos(as) em Assembleia, ficou oficializada a substituição do Presidente José 

Ricardo pelo Diretor Vice-Presidente Éder Luiz Carvalho Gonçalves. O segundo 

informe diz respeito ao falecimento em serviço de um funcionário da Luz da Alta 

Mogiana SPE em Aramina. O Presidente Éder solicitou que todos os presentes 

realizassem um minuto de silêncio em homenagem e solidariedade ao 

funcionário, aos seus familiares e amigos. 

https://comam.sp.gov.br/?menu=noticia_detalhe&id=2607


 
CONSÓRCIO DE MUNICÍPIOS DA ALTA MOGIANA 

Altinópolis - Aramina - Batatais - Brodowski - Buritizal - Cravinhos - Cristais Paulista - Franca - Guaíra - Guará - 

Ituverava - Igarapava - Itirapuã - Ipuã - Jardinópolis - Jeriquara - Miguelópolis - Morro Agudo - Nuporanga - 

Orlândia - Patrocínio Paulista - Pedregulho - Restinga - Ribeirão Corrente - Sales Oliveira - Santo Antônio Da 

Alegria - São Joaquim Da Barra - São José Da Bela Vista - Serrana 
 

Página 2 de 5 
Pq. de Exposições Fernando Costa - Av. Dr. Flávio Rocha, 500 - Res. Sao Tomaz, 

Franca - SP, 14409-245 

O Presidente Éder informou sobre a situação do COMAM em 

relação ao último relatório emitido pelo TCE. Nesse sentido o informou que os 

esforços do COMAM serão focados na regularização das contas e na execução 

da PPP e não em outras licitações. A única licitação na qual se dará 

prosseguimento é na do Letreiro Turístico da Caixa Econômica Federal. O 

senhor Éder continuou dizendo que um tópico muito batido pelo TCE foi a 

cobrança de dívida ativa. O prefeito disse que precisará protestar os municípios 

devedores e questionou o doutor Carlos Eduardo, também assessor jurídico do 

COMAM, sobre a cobrança da dívida.  

O doutor Carlos Eduardo disse que pelo apontamento a respeito da 

Dívida Ativa ser algo constatado em outros relatórios é preciso fazer a cobrança. 

É preciso entrar com a execução ainda neste exercício. Após a execução o 

COMAM pode fazer o parcelamento.  

O Prefeito Éder colocou em votação as quantidades de 

parcelamento dos municípios. Solicitou a permissão da Assembleia para leitura 

dos valores da dívida ativa. Nenhum Prefeito se opôs e prosseguiu-se com a 

leitura do livro de dívida ativa de 2023, emitido pela contabilidade do COMAM. 

Colocou-se em votação se os municípios concordam com o parcelamento de 12 

vezes ou 24 vezes. Os presentes votaram em parcelar a dívida em até 24 vezes. 

O Prefeito Éder fez um breve resumo dizendo que fica acordado que os 

municípios serão protestados ainda esse ano e no exercício seguinte será feito 

o parcelamento da Dívida Ativa e ou negociação. Não havendo objeção de 

nenhum prefeito, a proposta de parcelamento em até 24 vezes foi aprovada. 

O Prefeito Éder passou para a pauta sobre o pagamento de conta 

da garantia da PPP. Convidou o senhor Daniel Rodrigues, Gerente do Banco do 

Brasil (BB) para explicar a proposta. 

O senhor Daniel disse que, conforme reunião ocorrida no dia 29 de 

novembro, foram apresentadas as propostas do BB, sendo que na primeira 

proposta todos os municípios pagariam R$ 3.000,00 reais de tarifa mensal ou 

uma tarifa mensal cujo valor seria proporcional ao tamanho do parque de 

iluminação de cada município. O senhor Daniel fez então a leitura das tarifas 

proporcionais que seriam pagas por cada município. Ainda, o BB ausentou os 

municípios a tarifa de abertura das contas garantia. A prestação de serviço de 

administração de contas garantia funcionará da seguinte forma: será aberta uma 

conta individual para cada município onde serão depositadas 4 prestações 

integrais, conforme o contrato de concessão. No caso de inadimplemento, a SPE 

notifica o Banco, o banco notifica o município sobre o inadimplemento e este terá 
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3 dias úteis para se manifestar e comprovar pagamento. Caso o município não 

pague, o BB transfere o dinheiro da conta garantia. Depois, quando sair o valor 

do FPM, o BB recompõe o saldo da conta garantia. O senhor Daniel disse ainda 

que a operacionalização das contas só deve sair no ano que vem. 

O Presidente Éder colocou em pauta a votação das duas 

propostas: 1) R$ 3.000,00 por município ou 2) Tarifa proporcional conforme o 

tamanho do parque de iluminação. Todos os prefeitos presentes da PPP 

decidiram por unanimidade pela aprovação da proposta 2) Tarifa proporcional 

conforme o tamanho do parque de iluminação.  

O Prefeito Éder passou então para a pauta do letreiro turístico e 

explicou que este é um convênio antigo firmado entre COMAM e Caixa para 

construção de letreiros nas entradas dos municípios. Agora, essa licitação está 

sendo regularizada. Foi lida então a lista de municípios contemplados neste 

convênio:  

1. BATATAIS;  
2. BRODOWSKI;  
3. CRAVINHOS;  
4. CRISTAIS PAULISTA;  
5. FRANCA;  
6. GUAÍRA  
7. GUARÁ;  
8. IGARAPAVA;  
9. ITIRAPUÃ;  
10. ITUVERAVA;  
11. JERIQUARA;  
12. MIGUELÓPOLIS;  
13. ORLÂNDIA;  
14. PATROCÍNIO PAULISTA;  
15. PEDREGULHO;  
16. SALES DE OLIVEIRA 
17. SANTO ANTÔNIO DA ALEGRIA.  

 
O Prefeito Éder solicitou que a equipe do COMAM explicasse sobre 

a situação da licitação do letreiro. 

Fazendo uso da palavra o doutor Marco Antônio Boscaia, Diretor 

Jurídico do COMAM, explicou que foram realizadas três licitações, sendo a 

primeira deserta, a segunda fracassada e a terceira está em fase de 

homologação. Após a fase do recurso e antes da senhora Lucineia, agente de 

contratação, realizar a homologação ocorreram algumas complicações pessoais 
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graves na vida da senhora Lucineia. Em seguida foi emitido o Decreto da Câmara 

de Igarapava e agora é preciso fazer cadastro do Presidente Éder na plataforma 

BLL para podermos homologar a licitação.  

Solicitando a palavra o senhor Lucas, Secretário Executivo do 

COMAM, colocou a necessidade de um engenheiro para a realização das 

medições das obras do letreiro turístico. Já foi conversado com o Prefeito Mauro 

de Patrocínio Paulista e este irá ceder um engenheiro concursado. Será preciso 

também um servidor efetivo para prestação de contas do convênio, conforme 

consta no contrato de repasse.   

O Prefeito Gerson solicitou que o senhor Lucas encaminhe a 

licitação do letreiro para avaliar os pagamentos do engenheiro e do funcionário 

que realizará a prestação de contas.  

O senhor Lucas se comprometeu a encaminhar a documentação 

até quinta-feira, dia 12 de dezembro.  

Retomando a palavra o Presidente Éder colocou a questão da 

prestação de contas do COMAM. Apontou que o escritório de contabilidade 

desconhece os trâmites da contabilidade pública.  

Prefeito Gerson sugeriu contratar alguma assessoria 

especializada.  

Os Prefeitos concordaram com o procedimento de contratação de 

uma assessoria o mais rápido possível. 

O Presidente Éder passou para a pauta das eleições do COMAM.  

Fazendo uso da palavra o Doutor Marco, Diretor Jurídico do 

COMAM, disse que a proposta inicial seria realizar uma eleição até dia 20 de 

janeiro.  

O Presidente Éder solicitou que a eleição realizada até o dia 15 de 

janeiro, visto que tem compromisso já marcado para essa data.  

Solicitando a palavra, o senhor Lucas, Secretário Executivo, 

informou que a portaria de eleição ainda não foi aprovada, visto que o Presidente 

José Ricardo havia solicitado o cancelamento da publicação e na sequência 

houve o seu afastamento.  

O Presidente Éder solicitou a leitura da Portaria para avaliação por 

parte dos prefeitos, sendo a leitura realizada pelo Doutor Marco.  
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 Solicitando a palavra o Prefeito Juninho Gaspar solicitou 

votação para que eleição da nova presidência do COMAM possa ocorrer de 

forma híbrida (presencial e virtual).  

O Presidente Éder colocou em votação as duas solicitações.  

Não havendo manifestação contrária ficou aprovada que a eleição 

ocorra até o dia 15 e autorizada a sua realização de forma híbrida.  

O Presidente Éder questionou então sobre quando seria a posse 

do novo presidente e colocou essa questão em pauta. Foi votado em assembleia 

que a posse do novo presidente será considerada a partir do dia da eleição.   

Após, o Presidente Éder abriu a palavra os presentes colocarem 

em pauta outros assuntos ou dúvidas. Não havendo nenhuma solicitação, o 

Presidente Éder informou que logo depois da Assembleia Geral ocorreria o 1º 

Fórum Socio Ambiental do COMAM e solicitou a presença dos Prefeitos ou seus 

representantes, caso suas agendas permitissem. Foi então encerrada a 

Assembleia Geral do dia 10 de dezembro de 2024 às 14:10horas. 

Essa ata foi redigida pelo Secretário Executivo, Lucas Bruxellas 

Parra.  

 

 

Éder Luiz Carvalho Gonçalves 
Diretor-Presidente   

Consórcio de Municípios da Alta 
Mogiana 

 Gerson Luiz Alves 
Coordenadora Geral 

Consórcio de Municípios da Alta 
Mogiana 

 
   

   

Lucas Bruxellas Parra 
Secretário Executivo 

Consórcio de Municípios da Alta 
Mogiana 

 

  

 




















		2024-12-13T10:46:08-0300
	GERSON LUIZ ALVES:13870354879


		2024-12-13T11:00:21-0300
	EDER LUIZ CARVALHO GONCALVES:12220768880


		2024-12-13T15:28:45-0300




